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	Coram : La juge en chef McLachlin et les juges Wagner et Gascon
	
	Coram:  McLachlin C.J. and Wagner and Gascon JJ.

	
	
	

	ENTRE :

François Morin

Demandeur

- et -

The Church of Jesus-Christ of Latter Day Saints in Canada, Église de Jésus-Christ des Saints des derniers jours, Michel J. Carter, Alain Allard, Éric Karnas, Jacques Morin et Hélène Lussier

Intimés
	
	BETWEEN:

François Morin

Applicant

- and -

The Church of Jesus-Christ of Latter Day Saints in Canada, Église de Jésus-Christ des Saints des derniers jours, Michel J. Carter, Alain Allard, Éric Karnas, Jacques Morin and Hélène Lussier

Respondents

	
	
	

	JUGEMENT

La requête pour une ordonnance de mise sous scellés et pour une ordonnance de non-publication est rejetée.  Il est ordonné au Greffe de retourner le volume 2 de la demande d’autorisation d’appel au demandeur et la Cour ne conservera aucune copie de ce document dans ses archives.  La demande d’autorisation d’appel de l’arrêt de la Cour d’appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-024243-149, 2014 QCCA 1009, daté du 5 mai 2014, est rejetée avec dépens.
	
	JUDGMENT

[bookmark: BM_1_]The motion for an order to seal documents and for a publication ban is dismissed.  The Registry shall return volume 2 of the application for leave to appeal to the applicant and the Court will not keep a copy of this document in its records. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-024243-149, 2014 QCCA 1009, dated May 5, 2014, is dismissed with costs. 





J.C.C.
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